

Santiago, 05 de Junio de 2012

Señor
Fernando Coloma Correa
Superintendente de Valores
Superintendencia de Valores y Seguros
Av. Libertador Bernardo O'Higgins 1.449
PRESENTE



2012060074185

05/06/2012 - 11:23

Operador: OJORQUE

Nro. Inscrip: 888v - División Control Financiero Valores



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS

Ref.: Contesta Oficio N° 13.644 de fecha 1 de junio de 2012.

De nuestra consideración:

Por medio de la presente, vengo en dar respuesta al Oficio de la referencia, en virtud del cual esa Superintendencia solicitó a Invermar S.A. informar acerca de la veracidad de la información contenida en artículo de prensa publicado en el diario el Mercurio de Santiago de fecha 29 de mayo de 2012, en el cual se menciona que la decisión de la compañía Australis Seafoods en orden a congelar su nivel de producción en un 30%, estaría en línea con lo acordado por Invermar S.A. al efecto.

Sobre el particular, puedo informarle que no resulta efectivo que Invermar haya acordado congelar los niveles de su producción hasta el año 2014, como señala la publicación de prensa señalada en el párrafo precedente.

En tal sentido, puedo informarle que la administración de Invermar S.A. estima que los niveles de producción de la compañía para este ejercicio estarán en el orden de 32.000 toneladas, en tanto que para el ejercicio 2013 se espera que dicha producción sea de aproximadamente 29.000 toneladas. Con respecto del ejercicio 2014, la administración no cuenta con estimaciones al efecto, las cuales se irán definiendo en conformidad a la evolución de la industria y del mercado en los meses venideros.

Sin otro particular, le saluda atentamente,

Andrés Parodi Taibo
Gerente General
Invermar S.A.



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS

POR MANO

Oficio Ordinario N° **13644** - 01/06/2012



2012060073064

Nro. Inscrip: **888** - División Control Financiero Val



SUPERINTENDENCIA
VALORES Y SEGUROS

ORD.: N° _____

ANT.: Información de Prensa.

MAT.: Niveles de producción.

DE : SUPERINTENDENCIA DE VALORES Y SEGUROS

A : GERENTE GENERAL
INVERTEC PESQUERA MAR DE CHILOE S.A.

Con fecha 29 de mayo de 2012 en el diario "El Mercurio" (adjunto) se publicó un artículo de prensa titulado "Australis baja en casi 30% su nivel productivo en 2012", donde dicha decisión se debe a la caída internacional de los precios del salmón y a la mayor producción nacional. Finalmente, se indica que la decisión va en línea con la adoptada por Invermar la semana pasada, cuando anunció que congelará los niveles de producción hasta 2014.

Con respecto a lo anterior, esta Superintendencia solicita a usted informar la veracidad de la información relacionada a la sociedad de su gerencia contenida en el referido artículo y en caso de ser efectiva, deberá indicar los eventuales efectos financieros de dicha medida.

La información solicitada deberá ser remitida a este Servicio y a las bolsas de valores dentro del plazo de un día hábil a contar de la notificación del presente Oficio, haciendo mención expresa en su respuesta al número de Oficio y fecha de éste.

Saluda atentamente a Ud.,

HERNAN LOPEZ BÖHNER
INTENDENTE DE VALORES
POR ORDEN DEL SUPERINTENDENTE

DCFV/RBF

Av. Libertador Bernardo
O'Higgins 1449
Piso 9º
Santiago - Chile
Fono: (56-2) 473 4000
Fax: (56-2) 473 4101
Casilla: 2167 - Correo 21
www.svs.cl

Fecha	Fuente	Pag.Art.	Titulo	Tamaño
29/05/2012	EL MERCURIO - (STGO-CHILE)	8 2	AUSTRALIS BAJA EN CASI 30% SU NIVEL PRODUCTIVO EN 2012	21,56x13,03

Por caída en los precios internacionales de salmón:

Australis baja en casi 30% su nivel productivo en 2012

Casi un 30% menos sembrará este año la firma salmoneera Australis Seafoods este 2012, desde las 17,5 millones de unidades de smolt a cosechar que fueron anunciadas en un principio a 12,4 millones, informó la firma en un hecho esencial enviado a la Superintendencia de Valores y Seguros (SVS).

La compañía explicó que la decisión fue tomada por el directorio a raíz de la caída sostenida que han registrado los precios internacionales de salmón. Debido, en gran medida, a al

fuerte aumento de la producción chilena y la presión que ésta ha ejercido en los mercados.

Es que en el último año los precios del salmón atlántico en el mercado estadounidense, que es donde se comercializa la mayor cantidad del producto chileno, han caído cerca de un 30%, y actualmente el precio está en US\$ 3,6 la libra.

Los menores precios ya impactaron los resultados de Australis en el primer trimestre. A marzo los ingresos de la firma cayeron un 6,4% a US\$ 45 millones. Mientras que sus costos su-

bieron más de 60%.

Con esto, la firma registró pérdidas por US\$ 2,9 millones en el período, que se comparan con la ganancia de US\$ 15,8 millones logradas a marzo de 2011. "La diferencia entre ambos períodos se debe básicamente a la caída de los precios internacionales de las tres especies vendidas, detalló la compañía. La decisión de Australis va en línea con la adoptada por Invermar la semana pasada, cuando anunció que congelará los niveles de producción hasta 2014.



En el primer trimestre, Australis vendió en volumen un 26% más alcanzando las 10.435 toneladas de materia prima.